

**MENSAJE DEL GOBERNADOR
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
ANTE EL PRIMER CONGRESO IBERO-AMERICANO
DE LA SOCIEDAD DE NEUROFISIOLOGIA DE
PUERTO RICO, INC.**

4 DE SEPTIEMBRE DE 1992

CENTRO DE RECEPCION

SAN JUAN, PUERTO RICO

Puerto Rico se honra con la presencia y la participación profesional de tan distinguidos científicos y clínicos. Su Congreso enriquece nuestra celebración de los 500 años del Descubrimiento de América y de Puerto Rico.

Visitan ustedes un país que valora sobremanera las ciencias médicas, con la intensidad de un pueblo que, dentro de la pobreza extrema, sufrió largamente tanto el azote de las epidemias como las terribles consecuencias de la desnutrición. A principios de siglo los datos pavorosos de mortandad en Puerto Rico presentaban un índice de defunciones superior al de nacimientos. Para el 1940 Puerto Rico continuaba en condición económica deplorable y correspondientemente la tasa de mortalidad era de 18.2 por cada mil habitantes. Gracias a profesionales de alto sentido social que han brindado a Puerto Rico la fineza de su intelecto y la generosidad de su alma, hoy la tasa de mortalidad en Puerto Rico es menor de 7, más bajo que la de Estados Unidos.

En los albores del nuevo siglo nos lanzamos al encuentro de nuevos retos. Con mucha determinación

y con paso firme nos acercamos al Siglo XXI con la esperanza de poder brindar al hombre un mejor porvenir y bienestar. Confiamos que los sofisticados conocimientos científicos y neurofisiológicos, sirvan para generar más conciencia y justicia social.

Bienvenidos, señores congresistas, que sus labores contribuyan a entender y a superar las penurias del hombre moderno, y ayuden a realizar las aspiraciones de este mundo que aún hoy puede llamarse nuevo.

* * * * *